



acta nº 70

Sesión ordinaria celebrada por la corporación municipal de la ciudad de El Banco, Depto. de El Banco, el día jueves treinta de Julio del dos mil veinte; presidió en su calidad de alcaldesa municipal la Lic. Ligia Isabel Lainez Bermudez, con la asistencia del Señor Vice-alcalde Heraldo Antonio Juaray Murillo, y de los regidores en su orden: Norma Alicia Valladolid Legoma, Emmanuel Espinal Bonilla, José Raimundo Escoto, Kelling Lizeth Valderrama, Aurelio Sanchez Baca, por ante la Secretaría municipal para mila Zelaya de Casos que da fe. - no se presentaron los regidores Bernardo Maita Jaqueim y Denia Maita Estrada con excusa.

1º La señora alcaldesa municipal dio por iniciada la sesión; a la vez manifestó que en fecha 22 de Junio de 2020, la Dirección municipal de Salud recomendó el cierre de operaciones de la municipalidad en vista de tener varios casos positivos del covid-19, entre empleados de oficina y campo trabajando decesos de personas enfermas al personal y funcionarios; lo cual llevó a practicar pruebas a todo el personal igual brindar el tratamiento a los que dieron positivos; por esa razón no se llevaron a cabo la sesiones del 4to. Jueves 26 de Junio y 2do. Jueves 2nd de Julio 2020.

2º Se le dio lectura a la acta anterior la que fue aprobada sin ninguna modificación.

3º La corporación municipal acuerda aprobar los pliegos de negocio que a continuación se detallan:

1º Evelyn Ruth Aguilar Rodríguez y José Antonio Pionera Jiménez, solicitud de la apertura de un negocio de venta de abanicos y se denominaría Hatixa af. Honduras 5 R.L. ubicado en el Bº Santa Clara.

2º Kevin Antonio Arias Martínez, permiso para la instalación de una Licorería, que se denominaría "Licorería "Onestop" ubicado en el Bº Santa Clara.

3º Diana Lizeth Rodríguez, autorización para



instalar un negocio de venta de medicina natural, denominando "medicinas La Bendicion", ubicado en el Bº San Pedro.

4º Ageny Absalon Jaquein Escobar, antioqueño para instalar un negocio de una carpinteria ubicada en la comuna de San Marcos, Los Selva, denominada carpinteria "Jaquein".

negocios que deberán sujetarse al full cumplimiento de los reglamentos y demás normativas establecidos por esta municipalidad y con respecto a la Licencia el permiso es estrechamente para llevar.

4º Las corporaciones municipales en uso de sus facultades que la Ley les confiere: considerando; la difícil situación económica por la crisis, por efectos de la Pandemia en los últimos meses.

Considerando: que el Poder Legislativo, en virtud de la crisis es oportuno otorgar beneficios que faciliten el cumplimiento de las obligaciones a los contribuyentes a través de la aplicación de una Amnistía municipal que permita a los contribuyentes ponerse al día con sus pagos.

Por tanto: de acuerdo al Decreto Legislativo n° 85-2020 acuerda aprobar un diez por ciento (10%) de descuento adicional por el pago de impuesto y tasas sobre Bienes Inmuebles del año 2020, no al caso concreto si no de carácter general, dicho beneficio no será aplicable a los bienes trazados en más de veinte millones de Lempiras (\$ 20.000.000.00).

El presente acuerdo tiene vigencia para el mes de agosto del dos mil veinte.

Dado en el salón de sesiones de la alcaldía municipal a los treinta días del mes de Julio del dos mil veinte.

5º Se le da lectura a la correspondencia recibida la que se detalla así:



1º El Dr. Mario Edgardo Segura, por medio de lo presente hace del conocimiento de la C.R. que con el animo de motivar la inversion y contribucion en favor de menores ingresos para optar a una vivienda atomos solicitando a ustedes permiso para desarrollar el proyecto de Villas Nuevo Eden, ubicado en el Kilometro dos (2) carretera Mexca-Durli en el que se construirá 10 módulos, divididos en cuatro (4) apartamentos cada uno, utilizando el sistema de vivienda vertical, con calles pavimentadas, agua potable para la cual se cuenta con un pozo industrial con capacidad para la interconversión de agua potable para aguas residuales y una cisterna donde ustedes a través de SERNUPAS, que verifica la existencia del pozo, que poseemos con la capacidad para abastecer el proyecto también requerimos de una cisterna donde ustedes nos brindaran el servicio de recallecimientos de drenajes sólidos, los apartamentos contaran con financiamiento en la Banca privada y el estado le proveera a cada ciudadano, un bono de \$ 240.000.00 para facilitar la participación de la ciudadanía con primas accesibles y costos bajos, desde \$ 2.000.00 hasta \$ 2.400.00 la más alta, para ejecutar este proyecto no necesitamos licencia ambiental solo el permiso de la C.R. por ser 19 lotes, no especifica la Ley ambiental la corporación municipal acuerda: que se haga la revisión del respectivo proyecto de parte de la comisión de tierras, SERNUPAS, catastro, y UMA, y se presente el informe respectivo, para seguir su trámite correspondiente.

2º La corporación municipal en relación a la solicitud de exoneración del pago de los lotarios del mercado municipal, por motivo de la Pandemia que ha golpeado nuestra economía; acuerda: denegar dicha solicitud por la situación que se encuentra atormentada y habría que esperar lo de la amnistía para hacer un arreglo de pago.



3º En relación a la solicitud de la Junta Directiva y voluntarios de la Biblioteca Fuente del saber de la aldea de Cuyahí quienes estan solicitando la entidad de L. 12.000.00 como monto de obra, ya que cuentan con los materiales donados por la entidad de L 45.000.00, de parte de Fundación Riecken.

La corporación municipal acuerda aprobar dicha solicitud para revisión del presupuesto en vista que los proyectos que estaban en tránsito fueron transferidos para otra actividad.

4º La corporación municipal acuerda: dos por recibida la nota encerrada por los miembros de anexo Local Liberal de esta ciudad; en relación a la sustitución del Dr. Armando Antonio Marquez Q.D.D.C. como nuevo Regidor; nombrarán a la Profra. Tessa Yamelina Correano; a quien se les explica cual es el trámite legal correspondiente.

5º La administradora General Latifundios Santa Martha, Digna Castellanos, solicita a la corporación municipal el servicio de tren de asesores para dicha latifundia para este año 2020, de acuerdo a la Resolución de Mi Ambiente n° 0462-2016, y cada uno de los usuarios hará el pago mensual.

La corporación municipal acuerda que se traspase la solicitud a SERNAUTAS para que haga el respectivo estudio y ver la factibilidad de prestar el servicio.

6º El Encargado de la maquinaria Wilson Nahuel Chacón, solicita la compra de repuestos y pago de monto de obra para la reparación de la retroexcavadora 310E la cual se encuentra en mal estado, siendo su costo de monto de obra y repuestos L. 30.000.00 que emisite en metrópoli



de dirección, cambio de engranajes y balancín
de llanta delantera cambio de sello de caja de
transmisión, reificar cuna delantera en forno
y se recinta su troquelada al taller de Jorge
Luis Gómez en la ciudad de Quito.

La corporación municipal acuerda aprobar la
reparación de la retroexcavadora 310E, previa
revisión del Presupuesto.

8: Previa solicitud del Dr. Franklin Enrique -
Gonzales Galván, y revisión del Presupuesto, La
corporación municipal acuerda aprobarle una
ayuda en 10 bolsas de cemento y 1 viaje de
arena, como apoyo en la construcción de su
casa de habitación por ser de escasos recur-
dos económicos.

9: La corporación municipal previa solicitud del
señor José Alberto Sánchez y revisión del Presu-
puesto Acuerda aprobarle una ayuda en
vista de encontrarse mal de salud; y tie-
gue someterse a varios análisis clínicos y
no cuenta con suficientes recursos económicos.

5º Informes. -

1º La señora alcaldesa municipal Lic. Ligia Sa-
bel Tainez informa sobre las actividades reali-
zadas.

- Que ya se elaboró el segundo informe de liqui-
dación de ejecución de fondos en el marco de la
Operación Honduras Solidaria covid-19, y se
compró como componente del Gobierno Local los
contados de 750 bolsas por la entidad de L.
225.000, para beneficiar comunidades que no
fueron beneficiadas en la primera entrega de
alimentos, también se cubrió los gastos de pa-
pelaria, combustible y alimentos básicos a los cala-
buradores.

- Se firmó un convenio de cooperación inter-
institucional entre la municipalidad del mu-
nicipio de El Palmar y la Dirección Regional
municipal de salud del Dpto. de El Palmar
en el marco de la operación "Fuerza Hos-



"duras" creada en virtud del Decreto Ejecutivo número PGM-061-2020, por L.I. 768.981.21. se elaboro un Plan estratégico en respuesta a la covid-19 y Dengue a traves de crear una area estabilizadora de pacientes el aparte del Gobierno es un 55% y como contraparte municipal sera de un 45% que corresponde a la transferencia de abajo de los proyectos de vida mejor y todos por Honduras.

De ese fondo se encuentran por 3 meses Recurs Humanos, 6 medicos generales, 2 Licenciados en enfermeria, 2 auxiliares de Enfermeria 1 persona para aseo, 1 ayudante de Laboratorio y 3 promotores de Salud, el pago esta estipulado en el Plan de accion.

- Siguiendo informando que de Enaguame se encargo 200 pruebas rapidas para dar respuesta a una brigada que se lleva a cabo en el centro de salud; y de parte de la Direccion municipal le brindaron el trato correcto.

2: La regidora Keling Ligeth Valladares informa que la calle hacia la zona de Los selvos esta en muy mala condicion y que se acerca la temporada del cafe se hablo con los directivos del fondo y elaboraron un presupuesto muy alto, pero lo rechazaron y digieron que si la municipalidad pone L900.000.00 ellos ponen el resto y empesaron a trabajar con un 20% y el resto en pagos; tambien que la calle tiene que estar en buen estado por algunos trastodos de un paciente por la Gonduria.

A lo que la Sra. alcaldesa dijo que se revisara el presupuesto para finir el concierto por la cantidad de L100.000.00.

3: El Sr. vice-alcalde Gerardo Antonio Duany, informo que hablo en algunos

6:

2:

1:

4:



Jefes de Depto. en relaciones a reanudar operaciones en la municipalidad, y se les dijo que siempre con los mismos medidas, porque hay muchos empleados que no se han presentado por padecer de algunas enfermedades económicas; por lo que ellos dicen que se va hacer al respecto.

La Sra. alcaldesa que si hay empleados en enfermidades de bar y 3era. edad, pero sin embargo alguno han estado haciendo su trabajo.

Dijo en una reunión en el Gobierno se hablo de esta situación y se hablo de tomar algunas decisiones, entre pagar al que viene a trabajar y el que no que expone o hace un compromiso de pagar. lo ideal es venir a trabajar todos los días porque gracias a dios no ha faltado el pago hasta el momento. por lo que hay que hablar con los Jefes de Depto.

4º La regidora Norma Alicia Valladares, informa que en fecha 8 de Julio se hizo una reunión para hablar sobre el tema de la Educación en el municipio, saben hacerlo de manera virtual, pero piden se les apoye en las fotocopias de los manuales. a lo que la sra. alcaldesa respondió que se les puede apoyar con las fotocopias.

5º El regidor Aurelio Anchey Baca, se refirió al tema del edificio asignado a los Bomberos, que estos necesitando hacerle una limpieza porque ya van a empezar a trabajar. La Sra. alcaldesa que se puede apoyar con la limpieza, y el próximo año ya se van a empezar a hacer.

6º Puntos Varios.

La señora alcaldesa municipal mencionó que han estado apoyando a los enfermos mentales y niños en comer, y mujeres en tratamientos y familias que han salido positivas.



con alimentos y apoyando con abono -
a algunos familiares.

- Se ha trabajado en el Programa de
protección civil, Salud Pública.

Operativos en la ciudad en los negocios
para que implementen las medidas de
bioseguridad, igual se colocaron de
vallas en el centro de la ciudad, y
que las personas que transiten sea de
acuerdo al numero de identidad.

7: La corporación municipal en vista de la
situación ocasionada por la Pandemia -
coronavirus-19, a solicitud del sindicato de
Trabajadores de esta municipalidad, como
Instituciones nos vimos afectados en varios
casos positivos, por consecuencia se procedió
a la compra de muchas rápidas en sangre
a toda el personal que labora para la
municipalidad.

8: La corporación municipal en uso de sus fa-
cultades que la Ley le confiere acuerdo:
aprobar el cambio de fondos que fueron -
asignados para el Jardín de niños Jose ce-
cilio Balle de esta ciudad, para com-
plemento de la ampliación del área de ex-
tensión en el centro de Salud de -
esta ciudad para pacientes covid-19.

9: La corporación municipal en uso de sus -
fuerzas y facultades que la Ley le confiere acuerdo
aprobar la cantidad de \$100.000.00 como
contra parte al convenio con el fondo capita-
lino en la reparación de la calle a Los -
Selvos.

10: La corporación municipal en uso de sus fa-
cultaes que la Ley le confiere para -
solicitud del Dr. Fernando Cartiotti,
Presidente de la Fundación Alivio del su-
frimiento, y en aplicación del artículo 76
inciso c) éh) de la Ley de municipalidades
artículo 84, inciso e) del Reglamento de la

11:

12:



- Ley de municipalidades acuerda: El pago de Bienes Inmuebles de:
- Fundación alivio del sufrimiento ubicado en el Barrio San José. Frente al IHCAFE.
 - comedores infantiles, ubicado en el Bº Cumacoste Frente al estadio oro verde.
 - Casa de Rehabilitación casa jam Pablo II. Kilometro 114 carretera hacia Los Moros.
 - Casa de Desarrollo Dm Dante Casorelli, colonia montecristo.
 - Hospital Alivio del sufrimiento, Barrio San José Frente al IHCAFE.
 - Jardín de niños y Escuela Cardenal Oscar Andrés Rodríguez Maradiaga, cal. Actamira.
 - Instituto Católico Cardenal Oscar Andrés Rodríguez Maradiaga cal. actamira.
 - Casa del Migrante. Bº San José Frente al IHCAFE.

Se considerar estos Instituciones sin fines de lucro.

Se autoriza a la Secretaría para que anticipique el presente punto de acta.

- 11º La Corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere acuerda: autorizar a la contaduría municipal Q.M. María Antonia Melo para que proceda a presentar los informes financieros a la contaduría General de la República, como requisito para presentar los informes al Tribunal Superior de Cuentas y a la Secretaría de los Derechos Humanos, Justicia, Gobernación y Descentralización, Dirección General de Fomento Económico Municipal.

Se autoriza a la Secretaría para que anticipique el presente punto de acta.

- 12º La Corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere y en aplicación del artículo 12, inciso 5. de la Ley de municipalidades acuerda aprobar la Transparencia N° 1, mediante Decreto N° 33-2020, artículo #10 en lo referente al Pago del Primer Trimestre de la Transparencia proveniente del



Gobierno Central se utilizará para atender COVID-19. y pago de sueldos y salarios a empleados y funcionarios municipales, traslado de fondos de la Transfencia de los Proyectos Presupuestados para este año 2020, con fondos otros mencionados, para ejecutar gastos de Emergencia y pago de sueldos permanentes y sueldos por contrato de personal de la alcaldía municipal, ya que esta Institución ha dejado de percibir - ingresos corrientes a causa de la Pandemia - que se vive en nuestro país, la cantidad a trasladar es de L. 4.183.630.00, también solicita el cambio del objeto de gasto de tres Proyectos que por error quedaron presupuestados con objeto de gasto incorrecto por la cantidad de L. 465.000.00 para hacer un total de esta Transfencia de L. 4.448.630.00, detallada de la siguiente manera:

Debito (trasladar de menor)

Objeto de gasto	Descripción	Valor Lps.	
11010000012340011-	mijos Jardín de niños Jave	20300100.	001-01200
00-01200710-(237)	manuel zelaya, cal. Nuevo Paraiso.	135.000.00	10500102
11010000022340011-	mijos Ese. Pablo Castro, San	001-01200	2020020
001-01200710(150)	Romón, La Ladera.	100.000.00	001-01200
11010000034711011-	emst. muro perimetral Ese.	001-01200	20100600.
001-01200710(239)	adriana lopy, cal. Am Jum	100.000.00	001-01200
11010000044711011-	const. de area recreativa Esc.	001-01200	10300100
001-01200710(239).	Roberto s. cordova cal.san miguel.	150.000.00	001-01200
11010010058711011-	Reinst. Biblioteca Pública	001-01200	10100104.
001-00200710(162).	euqali.	100.000.00	01001025
11010010062340011-	mijos Esc. Jose Cecilio del	013-01200	01001025
001-01200710-(164)	Valle. La Unión.	120.000.00	01001025
11010000084711011-	Ampliacion Centro Barrios	013-01200	0100206
001-01200710(241)	casa Guernada.	135.000.00	01200710
11010020014711011-	emst. de aula Esc. Julius	01-01200	01001025
001-01200710(302)	mendaga, Colpular.	135.000.00	01001025
11010020024711011-	emst. aula CEPREB, Ese.	20200100	01001025
001-01200710(249)	Migdonia ayacucho La Lima	01-01200	01001025
	los felvar.	103.177.00	Ta
11010030024711011-	Finalizaciōn Edifico Kinder		01001025



001-01200710 ()	José Cecilio Baide	150.000.00
1101003002471011-	50 mts. cerca perimetral	
001-01200710-(20)	Kinder Sabie M. Eguiguren.	
	B° Sm José	100.000.00
11020050014721011-	Const. salones sanitarios el	
001-01200610 (6)	enuento.	450.000.00
11070010024113011-	Compra de ferreos para const.	
001-01200510 (123)	de Viviendas Sociales.	750.000.00
1201001002234011-	Mijos al Parque Román Ignacio	
001-01200210 (173)	Diez, B° San Pedro.	150.000.00
12010020014721011-	Const. de Concha Palideportiva	
001-01200210 (177)	Las Selvas.	200.000.00
12020020024721011-	Const. de Concha Palideportiva	
001-01200210 (274)	El Rodeo.	200.000.00
13010030024721011-	Proyecto de Electrificación Comuni-	
001-01200210 (287)	dad de Palo Verde.	300.000.00
12010050014721011-	Const. de Parque Vida	
001-01200210 (290)	mijos.	200.000.00
12030010012340011-	Mijos casa de la	
001-01200810 (47)	cultura.	100.000.00
11050010224721011-	Const. de proyecto de agua po-	
001-01200810 (305)	fable para abastecer la ciudad	300.000.00
12010030014721011-	Const. de Proyecto de Electrifica-	
001-0120010 (286)	ción de Calpulalpan.	100.000.00
12010060012340011-	Mejoros alumbrado público de la	
001-01200210 (74)	ciudad.	5.453.00
11030010014721011-	Const. de Parque Infantil	
001-01200810 (172)	ciudad.	100.000.00
11010010142320015-	Mijos Eze. Justo Enriquio Pan-	
013-01200710 (167)	chez, El zacate.	60.000.00
1010010252320015-	Mijos Jardín Peineta, fanta	
013-01200710 (222)	ez.	70.000.00
1101002061110015-13	Const. aula Jardín de niños	
01200710 (46)	en Predio de la Eze. José Martí	
	de Valcenes.	135.000.00
12020010000012340011	Emergencia municipal	200.000.00
001-01200210129.		
	Total debito	4.648.630.00
	(credito a favor de nos)	

Objeto de Gasto	Descripción	Valor Lps.
010000010001110011	Sueldo y salarios Basicos	001-01100120
	permutes.	P. 462.000.00
010000020001110011	Sueldo y salarios Basicos	001-01100120
	permutes	P. 234.000.00
01000000003001110011	Sueldo y salarios Basicos	001-01100120.
	permutes.	P. 87.750.00
01000000004001110011-	Sueldo y salarios Basicos	001-01100120.
	permutes.	P. 94.800.00
03000000010001210011-	Sueldo Basico personal de	001-01100150.
	comida.	P. 100.000.00
03000000020001110011-	Sueldo y salarios Basicos	001-01100150.
	permutes.	P. 175.500.00
03000000030001110011	Sueldo y salarios Basicos	001-01100150
	permutes.	P. 230.559.00
03000000040001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100150.
	permutes.	P. 152.550.00
03000000030001110011-	Sueldo y salarios Basicos	001-01100150.
	permutes	39.300.00
04000000010001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100190.
	permutes	P. 171.027.00
04000000020001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100490.
	permutes	P. 102.468.00
04000000030001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100710.
	permutes	P. 99.318.00
04000000040001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 38.400.00
05000000010001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160
	permutes	P. 796.374.00
05000000020001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 297.513.00
05000000030001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 297.913.00
05000000040001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 65.118.00
05000000050001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 130.236.00
05000000060001110011-	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 32.559.00
05000000070001110011	Sueldo y Salarios Basicos	001-01100160.
	permutes	P. 221.03

001-01100160	Permanentes	99.918.00
0500000008001110011-	Sueldos y Salarios Básicos	
001-01100160.	Permanentes	132.477.00
06000000010001110011-	Sueldos y Salarios Básicos	
001-01100810.	Permanentes	L 36.000.00
96000000030001110011-	Sueldos y Salarios Básicos	
001-01100810.	Permanentes	79.017.00
06000000040001110011-	Sueldos y Salarios Básicos	
001-01100810.	Permanentes	34.800.00
06000000050001110011-	Sueldos y Salarios Básicos	
001-01100810.	Permanentes	114.000.00
110200000100055111011-	Transferencia a Instituciones de la admin. central Servicios de Salud.	
001-0120610.		150.000.00
11010010000142340015-	Mjors Esc. Justo Enríq.	
013-01-200710 (167).	Amchay, El zacate.	60.000.00
110100100002523400-15-	Mjors Inst. Isidro Piñón	
013-01200710 (322).	Santa Cruz.	70.000.00
11010020000047110-15	Cmst. de aula para Kinder en predio de Esc. José Martí	
013-01200710 (146)		
12020010000015420011-	Valorenatos.	135.000.00
001-01200210.	Transferencia a asociaciones civiles sin fines de lucro (Emergencia)	
		200.000.00
Tatal credito		4.648.630.00

se autoriza a la Secretaría para que entifiquen el presente punto de acta.

13º La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere y en aplicación del artículo 12, inciso 5 de la Ley de Municipios, Acuerda: aprobar la ampliación n° 8, al Presupuesto de Ingresos y Egresos 2020, en concepto de Ingresos de transferencia enviada por el Gobierno Central a las municipalidades de El Barrio, para cubrir gastos de la Operación Fuerza Honduras, por la Emergencia de la Pandemia covid-19 por valor de L. 749.758.10. detallado así:

Ingresos.

Años Ingresos Descripción

221.03.01-01 Transferencia de capital de la

	administración Central para Gobiernos Locales.	749.758.10
	Tatal ampliacion de Ingresos Egresos	749.758.10
120200000100054200	Objeto de gasto Descripción	Valor en Lps.
14227-02-200810.	120200000100054200 - Transparencia a asociación sin fines de lucro, Transferencia de Gobierno Central a la municipalidad para la operacion Falsa Honduras en el marco de la Emergencia covid-19	749.758.10
	Tatal Ampliacion de Egresos	749.758.10
	Se autoriza a la secretaria para que anticipue el presente punto de acta .	
14:	La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere acuerda: dar por aprobada la rendicion de cuentas correspondiente al periodo del segundo Trimestre del 01 de abril al 30 de Junio de 2020, saldo inicial del periodo L 1.461.345.92, Ingresos recaudados L 29.834.808.37, Ingresos Disponibles L 31.296.154.29. gasto ejecutado L. 27.593.137.15. saldo al final del trimestre L. 3.703.017.14. para ser encuadrado a los siguientes Instituciones Secretaria de los Derechos Humanos Justicia, Gobernación y Descentralización Dirección Dirección General de Funtaliciamiento municipal, Tribunal Superior de Cuentas, que conste en la siguiente documentación: la forma que se detallen asi: 01 Ingresos, 02 Egresos por programas, 03 Egresos consolidados, 04 Liquidación de presupuesto, 05 arqueo caja chica, 06 arqueo caja chica, 07 Tesoreria, 08 control Financiero, 09 control de Bienes, 10 Proyectos, 11 Estado de Ingreso egreso, 12 Balance General, 13 Estado egreso comparativo, 14 Balance General comparativo.	
	Se autoriza a la secretaria para que anticipue el presente punto de acta .	
15:	La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere y su aplicación	

del artículo 47 de la Ley de municipalidades, acuerda: dar por aprobado la ejecución de avances físico y financieros de los proyectos y del gasto ejecutado que corresponde al segundo Trimestre del 01 de abril al 30 de junio de 2020, presentado por la señora alcaldesa municipal Lic. Ligia Isabel Lainig Bermúdez detallado así:

Nombre.	Fuente Finm.	Saldo al inicio Trimestre	monto ejecutado	saldo al fin. trimestre
- const. relleno Sanitario el convento, los Tenues	F.T.	970.000.00	12.500.00	957.000.00
- const. de pozo para agua cal. Emanuel ampliación Red distribución de agua de la ciudad.	F.I.	70.000.00	4.976.00	65.024.00
- Cambio de tubería de agua potable en calles que se estén pavimentando.	F.P.	99.276.00	64.372.00	34.904.00
- mont. de Crematorio Impal. Salida Mayor	F.P.	65.000.00	19.840.00	45.160.00
- Electrificación Santa Fe de Conchopua.	F.T.	139.642.92	52.365.79	87.277.13
- mejoras viviendas El Paraíso.	F.T.	322.081.54	306.180.00	15.901.54
- Mejor Parque Rómulo Plaza B=0 Rosario	F.P.	150.000.00	3.790.10	146.229.90
- Emergencia Municipal	F.T.	326.840.25	108.761.10	218.079.15
- Mejores canteras en zonas productoras de café.	F.T.	150.000.00	1.500.01	148.499.99
- Mejoramiento de calles de Tierra ciudad El Paraíso.	F.P.	301.128.17	13.400.07	287.728.10
- Mejoramiento al Edificio Municipal	F.P.	389.646.85	242.910.25	146.736.60
- Mejoramiento alumbrado público ciudad El Paraíso	F.T.	105.013.00	620.000.00	104.393.00

Lps. 1.086.546.58

Se autoriza a la secretaría para que certifique el presente punto de acta.

- 16º La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere y en aplicación del artículo 47 de la Ley de municipalidades acuerda: certificar los montos de débito y de crédito del segundo Trimestre del 01 de abril al 30 de junio 2020. Montos de crédito, intereses devengados de la cuenta 19606000035 de Bancafe por la cantidad de L. 8.875.20, Intereses devengados de la cuenta 19606000017 de Bancafe por la cantidad de L 58.45, Total montos de crédito L. 8.933.65, Montos de Débito, intereses de pr-

teres de la cuenta 19606000035 de Boncafe por la cantidad de L 887.53 y comisión Bancaria de L 15.00. Retención de Interes de la cuenta 19606000017 de Boncafe por la cantidad de L 5.85. Total retiros de débito L 908.38.

Se autoriza a la Secretaría para que certifique el presente punto de acta.

- 17º La corporación municipal en uso de sus facultades que la Ley le confiere acuerda: aprobar la cantidad de L 225.000.00, para el pago de 750 balsas de alimentos, como contraparte del Gobierno Local, para beneficiar comunidades que no fueron apoyadas en la primera entrega, en la Pandemia covid-19, de la operación Humanitaria solidaria.
- 18º La Corporación municipal en uso de sus facultades acuerda aprobar la cantidad de L 55.000.00 para el pago bono agrícola como apoyo a las reservas productivas agrícola, de este municipio
- 19º No malviendo mas de que trato se levanta la Sesión.